
Hallo Constantine,

vielen Dank für deine Einschätzung.

Ich hatte auch Rückmeldung per PM und es kristallisiert sich heraus, dass man meinen Stil flüssig findet, die
Protas aber zu brav sind und ich es bei Beschreibungen zu gut meine.

@alle
Eure Kommentare und Anmerkungen waren sehr hilfreich und es freut mich, dass ich so viel Resonanz auf
meinen Einstand erhalten habe. Das motiviert zu mehr! ;-)

LG, Bianca

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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mein Einstand: Dylan und Giulia
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